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Quelque part en France, une grotte, surplombant la vallée du
Rhône, une surprise de taille pour les archéologues : entre 2
couches de sédiments témoignant de l’occupation des lieux par
des populations néandertaliennes, il y a environ 50000 ans,
des  traces  d’une  occupation  de  nos  ancêtres  homo-sapiens,
pendant  une  courte  période  de  temps  (quelques  générations
peut-être) alors qu’aucune trace d’homo-sapiens n’était avérée
en Europe avant ~42000 ans. Il s’agit du documentaire d’Arte
«Quand homo-sapiens peupla la planète, Europe, la rencontre
avec Néandertal».

Autre séquence, à l’Institut Max Planck à Francfort,  des
chercheurs ont réussi le tour de force de décrypter l’ADN de
l’homme de Neandertal. Une surprise les attend au bout de
cette quête : en comparant les gênes néandertaliens et ceux de
l’homme  moderne,  ils  s’aperçoivent  que  les  populations
actuelles d’Europe, du Moyen-Orient et d’Asie possèdent un
petit pourcentage de gènes néandertaliens.
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Le plus intéressant est l’explication scientifique mise en
avant par les chercheurs pour expliquer cela.

Partant  d’Afrique,  Homo-sapiens  aurait  d’abord  effectué
quelques visites sans lendemain en Europe vers -50000 ans,
puis aurait envahi le Moyen-Orient, puis l’Europe et l’Asie,
par vagues successives, à partir de -42000 ans.

Il faut imaginer, nous dit un chercheur, des populations de
Néandertaliens limitées en nombre, subissant des conditions
climatiques très rudes, «bloquées» en Europe et certaines
régions d’Asie, submergées par des vagues successives et
ininterrompues d’homo-sapiens venant d’Afrique !

Le  chercheur,  dans  une  tentative  très  visuelle,  de  nous
expliquer «l’absorption» des Néandertaliens par homo-sapiens,
prend l’exemple de deux jeux de cartes, l’un où les figures de
couleur  à  dominante  rouge,  représentent  Homo-sapiens  et
l’autre où les figures à dominante bleu  représentent les
Néandertaliens. Brassons les deux jeux de carte, puis ajoutons
à  l’ensemble  des  cartes  «Homo-sapiens»  supplémentaires,
brassons  de  nouveau  …  et  ainsi  de  suite…  bientôt  vous
obtiendrez un jeux de carte «homo-sapiens» avec quelques rares
cartes néandertaliennes (voir documentaire autour de la minute
39 mn)…

J’ai cru rêver en entendant cela! Dépassé le fameux seuil de
tolérance  dont  nous  parlait  au  début  des  années  1970
l’institut national d’études démographiques (INED), mettant en
avant qu’à partir d’un certain seuil de population étrangère
sur un secteur géographique des tensions entre émigrés et
population locale ne manquaient pas d’apparaître. Pendant des
années, nos élites se sont employées à nous convaincre qu’il
n’existait pas de seuil de tolérance, que la France pouvait
encore et toujours intégrer plus de populations étrangères.
Jusqu’à avant-hier et les vœux de notre cher président se
proposant d’ouvrir nos frontières encore un peu plus (peut-on
ouvrir plus, d’ailleurs?), d’accueillir encore et encore de



nouvelles vagues successives et ininterrompues de migrants !

Ah,  mais  j’oubliais,  nous,  les  Français,  sommes  tellement
supérieurs à nos «ancêtres» néandertaliens, qui, comme le dit
le chercheur, se sont laissé submerger et absorber sur tous
les plans: génétique, physiologique et culturel!

La  science  ne  parle  plus  d’un  seuil  de  tolérance  au-delà
duquel des tensions apparaissent mais décrit maintenant un
processus  d’absorption  des  populations  autochtones  par  des
populations migrantes!

On ne peut même plus se fier à la science… écoutons nos
élites,  nos  dirigeants  de  tout  bord  ,  nous  vantant  les
bénéfices de l’intégration de populations étrangères toujours
plus nombreuses en Europe… ils savent ce qui est bon pour
nous…

 


